

# かわぐちしりつなかいしょうがっこう 川口市立中居小学校のみなさんへ

いっ げつじょう なつやす お に がっき はじ なつやす たの  
一か月以上あった夏休みも終わり、いよいよ二学期が始まります。夏休みは楽  
す  
しく過ごすことができましたか。みんなの夏の思い出を聞くことを先生たちはとて  
たの  
も楽しみにしています。

に がっき はじ せいかつ ととの はやね はやお あさ  
さて、二学期が始まりますが、生活リズムは整っていますか。早寝、早起き、朝  
ころ からだ じょうぶ げんき がくしゅう あそ と く  
ごはんでは心も体も丈夫にし、また元気いっぱい学習も遊びにも取り組みましょう。  
みんなの中には久しぶりの登校に不安を感じている人もいるかもしれません。  
なか ひさ どうこう ふあん かん ひと  
先生やおうちの人、友達などにぜひ相談してください。先生たちはみんなの味方  
せんせい ひと ともだち そうだん せんせい みかた  
です。どんどん頼ってください。

に がっき がくしゅう やす じかん あそ おんがくかい がっこうぎょうじ たの も  
二学期の学習や休み時間の遊び、音楽会などの学校行事と楽しいことが盛  
ひ つづ かんせんしょうよぼう つと きょうりょく す  
りたくさんです。引き続き感染症予防に努めて、みんなで協力して過ごしてい  
に がっき あか えがお み いま たの  
きましょう。二学期にみんなの明るい笑顔を見ることが今からとても楽しみです。



ふあん なや  
不安や悩みはそうだしよう!

に がっき たの  
二学期も楽しもう!

えがお  
みんなの笑顔はたからもの!